



Le Président de la Transition, Andry Rajoelina, a donné une conférence de presse, l'après-midi du 30 novembre 2009, en son bureau du Palais d'Ambohitsorohitra. Ce fut pour lui l'occasion de préciser sa position quant à l'état d'avancement de la mise en place des institutions de la Transition, aux blocages de la formation du gouvernement d'union nationale ainsi qu'aux raisons de son refus de se réunir de nouveau hors de la Grande île.

[VIDEO INTEGRALE EN MALGACHE DE CETTE CONFERENCE DE PRESSE DU 30 NOVEMBRE 2009](#)

En ce qui concerne l'état d'avancement de la mise en place des institutions de la Transition, le Président de la Transition, également chef de file de la mouvance Rajoelina, a réitéré sa position à propos de la mise en place des institutions de la Transition : « La mouvance Andry Rajoelina a déjà fait beaucoup de concessions pour l'intérêt supérieur de la nation notamment sur le fait d'avoir choisi un Premier Ministre de consensus issu de la mouvance Ratsiraka, sur la répartition des ministères, sur la Présidence du Congrès qui revient à la mouvance Ravalomanana et du Comité National de Réconciliation à celle de Zafy Albert. Actuellement, la situation politique à Madagascar n'en est plus à la phase de négociations mais se situe plutôt à sa phase de mise en œuvre ».



A propos du blocage sur la mise en place du gouvernement d'union nationale, la répartition des portefeuilles ministériels a déjà été établie mais certaines mouvances ne sont pas en mesure de tenir sa position. « Outre les ministères de souveraineté, la mouvance Rajoelina a demandé les ministères plutôt proches de la population et ne se précipite pas à avoir les ministères faisant objet de marchandages comme le ministère de l'environnement, avec les affaires de bois de rose comme corollaires ».

Andry Rajoelina : visio conférence vue par tous

Mardi, 01 Décembre 2009 09:50 - Mis à jour Mardi, 01 Décembre 2009 11:46



Andry Rajoelina a participé à une conférence de presse en direct par vidéo, le mardi 1er décembre 2009, à l'occasion de la tenue de la 10e session ordinaire de l'Assemblée nationale.



Andry Rajoelina a participé à une conférence de presse en direct par vidéo, le mardi 1er décembre 2009, à l'occasion de la tenue de la 10e session ordinaire de l'Assemblée nationale.



Andry Rajoelina a participé à une conférence de presse en direct par vidéo, le mardi 1er décembre 2009, à l'occasion de la tenue de la 10e session ordinaire de l'Assemblée nationale.



Andry Rajoelina a participé à une conférence de presse en direct par vidéo, le mardi 1er décembre 2009, à l'occasion de la tenue de la 10e session ordinaire de l'Assemblée nationale.